
记者昨日从塘下镇社会事务办获悉，“燎原”杯 2013 塘下足球邀请赛，将于 8 月 17 日在市轻工学校举行揭幕

战。此次比赛共吸引了温州地区12支民间足球队报名参加。比赛分三轮，将于9月22日16时举行总决赛。

本次足球邀请赛由塘下镇社会事务办主办，塘下镇足球协会承办，塘下镇团委、市轻工学校及本报塘下新闻部

协办。图为对阵示意图。 （记者 杨微微）

夏季高温天，到泳池游泳的

人数量剧增，泳池的水质是否合

格成为大家关心的话题。8 月 8

日，塘下卫生监督所对辖区内的

游泳池进行监督检查，同时对游

泳池的水质进行第二轮采样送

检，近期将公布结果。

为加强对辖区内游泳场所卫

生的监督管理，防止游泳场所相关

传染病的发生和流行，从6月份至

9 月份，塘下卫生监督所分阶段采

取不同措施监督管理游泳场所，7

月、8月进行两轮水质采样检测。

在7月份首轮水质检测中，塘

下卫生监督所处罚了一家无证不

合格泳池，并向其他几家存在部分

检测结果不合格的游泳场所发放

督查意见书，要求其整改。

8 月 8 日，塘下卫生监督所进

行第二轮水质采样检测，分别在罗

山游泳馆、全东游泳池、龙翔游泳

池、塘下中学游泳池采样水质，送

到市疾控中心检测。据工作人员

介绍，检测项目包括PH值、细菌总

数、尿素等多项内容。根据第一轮

的检测结果，一般泳池在 PH 值和

细菌总数这两项中不合格较多，均

为泳池内沉淀的明矾过多和消毒

力度不够引起。

据悉，水质检测需要两周左

右，第二轮的水质检测结果在8月

中下旬可公布。另外，塘下卫生

监督所工作人员提醒市民，去游

泳场所游泳时，请留意场所内是

否挂有“三公示”，即公示卫生许

可证、卫生信誉度等级、卫生检测

结果，以此了解泳池是否达到卫

生合格的标准。

（记者 杨微微）

日前，塘下召开食品安全工

作会议暨首届部门食品安全工作

联席会议。塘下镇 5 个办事处分

管领导及塘下质监分局、塘下工

商分局、塘下城建监察中队、塘下

卫生监督所、塘下食品药品监管

所等相关部门领导、餐饮服务单

位代表等20余人参加会议。

会上，餐饮服务单位代表新

都大酒店介绍日常管理亮点“两

制度两管理”，即严格落实食品安

全制度、严格验收制度，严把卫生

清 洁 管 理、严 把 食 品 添 加 剂 管

理。塘下食药监所详细讲解省级

食品安全示范市创建验收标准内

容要求，总结了上半年食品安全

工作及当前存在的问题。各部门

总结上半年度食品安全工作，通

报食品安全形势，分析食品安全

状况，确定下半年度食品安全工

作的重点。各办事处分管领导作

表态陈述。

同时，与会代表对食品安全

示范镇创建工作提出许多建议。

会议要求，要认清形势，增强创建

食品安全示范镇工作的责任感和

紧迫感；各司其职，各部门要明确

责权分工、加强沟通协作，全面履

行职责，统筹研究、协调解决食品

安全监管中的重要问题，共同保

障群众饮食安全；加大投入，各部

门要积极争取技术与资金支撑，

提高监管效率、加大监管力度、创

新监管方法；加强协调，充分发挥

食安办协调作用，增强基础网格

化协助能力，提高工作效率；协调

合作，每季度开展一次部门协调

会议，各部门应紧密合作，信息共

享，执法互动；加强宣传，利用多

种方式方法组织活动，开展食品

安全宣传。

（通讯员 徐文洁 记者 杨微微）
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塘下通今日
塘下

市民若有咨询或投诉，可以登录瑞网议事厅网络问政平

台 （www.66ruian.com/wsys/）、 中 国 塘 下 网 （www.ratx.gov.
cn） 或“瑞安日报—今日塘下”新浪微博 （http://weibo.com/
u/3446368060），与我们互动，记者将在第一时间帮您打听。

塘下通塘下通 通塘下通塘下

加大监管力度 确保消费安全

塘下镇多部门共商食品安全问题

广场西路一厂房旁堆放塑料制品有隐患

网友：广场西路东陈村大

荣塑料制品厂斜对面西首毛竹

棚里，有家塑料加工厂，厂房里

及周边空地上堆放着大量塑料

制品，万一着火，不堪设想。

塘下镇安全生产监督管理所
回复：接到网友的反映后，我们派

人去现场查看，发现毛竹棚屋是

东陈村集体租给瑞安市东陈塑料

厂所用，厂房属违章搭建的棚屋，

该厂从事塑料涂膜加工，现有工

人 3 人，工人没有住在厂内。周

边空地上堆放塑料制品是附近瑞

安市繁荣园动机厂所为，目前已

同该企业负责人取得联系，对方

称近日将装车发运。瑞安市东陈

塑料厂的厂房违章事宜已函告有

关部门予以处理。

中心西路十字路口红绿灯何时维修？

网友：中心西路与 104 国道

的十字路口红绿灯何时修好？

现在一些集装箱卡车根本不看

人，加速过路口，看着好悬。

市交警大队塘下中队回复：
该处红绿灯立杆被大货车撞断，

致路口红绿灯无法正常运行。

肇事车辆逃逸，塘下中队已向市

交警大队汇报，近期将重新安

装。红绿灯立杆制作需要一周

左右的时间，这期间过路车辆请

控制车速，注意安全。

1 路公交车 9 月增加 6 辆新车

网友：塘下1路公交车班次

为什么这么少？有时候要等半

个小时，而且有些车子很破旧。

塘下公交公司回复：关于

班次、候车时间长、车辆破旧问

题，9 月初新车到位后，这些问

题都会迎刃而解。现在 1 路公

交是每 11 分钟一班，因为部分

车辆故障，致使一些班车延迟

到达，请市民谅解。目前1路公

交车共有 12 辆车，9 月将新增 6

辆新车，换掉 4 辆旧车，届时 1

路公交车总计有14辆运行。预

计本月 24 日新车将到塘下，办

好相关手续后，最快 9 月 5 日可

上路。

凤山路修路公交车绕行

网友：原来公交车都会行

经罗凤凤山路，如今却没有了，

这么一来，山官村、双凤村、沙

河村群众出行怎么办？

塘下公交公司回复：由于

凤山路现在一直在修路，双向

道路封道致使公交车无法通

行，该路修好后，公交车会恢复

原路行驶。

中心区建筑物玻璃幕墙多吗？

网友：风道的堵塞、湿地的

消失、绿地的减少、高层建筑物

的增加、玻璃幕墙的大量使用

⋯⋯都加速城市的热岛效应。

请问中心区的建筑物有没有大

量使用玻璃幕墙？

塘下新闻信息中心：十分

感 谢 网 友 对 环 保 事 业 的 关

心。目前，塘下镇中心区没有

使用玻璃幕墙的数据统计，鉴

于玻璃幕墙存在的优缺点，在

具体实施项目建设时，有关建

设单位会参考专家意见做好

玻璃幕墙的使用安排，镇政府

也会在环保监测方面做好相

关控制。

网友：高温天气，中心区一

些树出现枯干等现象，有什么

办法补救？

镇城市综合执法中心回复：

由于近期连续高温干旱，树木吸

收水分确实偏少，我中心已安排

人员以及多部车辆对辖区范围

内绿化进行早、晚各二次洒水。

中心区绿化带树木干枯

公示卫生许可证、卫生信誉度等级、卫生检测结果

市民到场馆游泳请留意“三公示”

“燎原”杯9人制足球邀请赛明开赛

（记者 杨微微 整理）


